

Un libro sobre Lastarria

Sady Zañartu ha publicado recientemente su libro *Lastarria*, contribución de los mejores al conocimiento de la vida y obra del ilustre hombre chileno. El libro de Zañartu está trabajado con un vivo entusiasmo y una gran honradez. Lastarria merece estos homenajes y merece además que los hombres jóvenes de Chile, negados, por lo general, al estudio de los hombres representativos del pasado, coloquen en el sitio en que deben estar las grandes figuras que fueron los verdaderos constructores de la nacionalidad. Lastarria tiene sobrados títulos para ser considerado como el maestro de la juventud de su tiempo y en cuanto al temple de su línea moral, inquebrantable, en medio de las más duras adversidades y sacrificios, representa el valor más nítido y firme en la historia intelectual y política del siglo XIX. El libro que ha publicado Zañartu recorre con minuciosidad las diversas etapas del hombre, desde sus días de infancia, hasta los años finales, los años de la soledad y de la amargura. Esta trayectoria en un hombre de la calidad intelectual de Lastarria es, sin duda, el más estimulante de los espectáculos morales, porque no se encuentra en ella un sólo instante de vacilación o de quebrantamiento. La tarea que se impuso Zañartu de rastrear en documentos y en cartas que no han sido publicadas la verdadera personalidad del biografiado, revela la pasión del estudioso y el esfuerzo por vigorizar la figura de Lastarria con el mayor acopio de observaciones. Esta obra será de imponderables servicios para la juventud chilena actual.

Concurso Literario Interamericano sobre Martí

La comisión central pro monumento a José Martí de La Habana ha convocado a un Concurso Literario Interamericano para premiar los tres